

„Das Lesen der RP war echt toll“



Foto: ALS

Die Klasse 4a der Astrid-Lindgren-Schule hat vier Wochen lang die RP per App gelesen und so einen Haufen Papier gespart.

Die Grundschüler aus der 4a der Astrid-Lindgren-Schule haben vier Wochen mit der Rheinischen Post gearbeitet. „Wir haben nicht die Papier-Zeitung gelesen, sondern die App „RP ePaper“ geöffnet. Diese App hat uns einen Haufen Papier gespart“, berichten Camille, Lisa und Alea: „Man sieht es auf dem Foto. So viele Zeitungen hätte jeder von uns nach vier Wochen weggeworfen. Ich finde die App sehr gut. Das Lesen der Zeitung war echt toll.“

Die Kinder suchten spannende Artikel und lasen sie. Einige Kinder zeigten ihren Lieblingsartikel vorne an der Tafel und erzählten darüber. Dann schlugen alle Mitschüler auf dem iPad auch die Seite mit dem Artikel auf. Die Kinder haben dadurch auch die Seitenzahlen A1, B4, D3 und so weiter gelernt.

Das Lesen hat den Kindern in den vier Wochen richtig Spaß gemacht und sie haben in der kleinen Astrid-Lindgren-Schule mit ihrer Klassenlehrerin Frau Siepe viel über das Thema „Zeitung“ gelernt.